

EIDGENOESSISCHES POLITISCHES
DEPARTEMENT
Information und Presse

M i t t e i l u n g .

Der Bundesrat hat die Frage einer allfälligen Entsendung schweizerischer Inspektoren nach Korea zur Ueberwachung der Waffenstillstandsbedingungen geprüft, nachdem die kürzliche Unterredung des schweizerischen Gesandten in Washington beim Staatsdepartement vermuten lässt, dass an den Bundesrat ein Gesuch in diesem Sinne gestellt werden wird. Er wäre bereit, eine grundsätzlich zusagende Antwort auf eine solche Anfrage zu erteilen.

Bern, den 17. Dezember 1951.

C o m m u n i q u é .

Le Conseil fédéral a examiné la question de l'envoi d'inspecteurs suisses en Corée en vue de contrôler l'observation des conditions d'armistice, pour le cas où une demande lui serait adressée dans ce sens, comme l'entretien qu'a eu récemment le Ministre de Suisse à Washington au Département d'Etat le laisse prévoir. Le Conseil fédéral serait disposé à donner une réponse de principe affirmative à une telle demande.

Berne, le 17 décembre 1951.



um die entsendung schweizerischer
inspektoren nach korea

bern , 17. dezember ag . der bundesrat hat die frage
einer allfaelligen entsendung schweizerischer inspektoren
nach korea zur ueberwachung der waffenstillstandsbedingungen
geprueft, nachdem die kuerzliche unterredung des schweizerischen
gesandten in washington beim staatsdepartement vermuten laesst ,
dass an den bundesrat ein gesuch in diesem sinne gestellt werden
wird . er waere bereit , eine grundsaeztlich zusagende antwort
auf eine solche anfrage zu erteilen .

9/5)

17.12.1951

Communiqué

Le Conseil fédéral a examiné la question de l'envoi d'inspecteurs suisses en Corée en vue de contrôler l'observation des conditions d'armistice, pour le cas où les belligérants lui ^{lui voudraient adresseraient} une demande dans ce sens, comme l'entretien qu'a eu récemment le Ministre de Suisse à Washington au Département d'Etat le laisse prévoir. Le Conseil fédéral serait disposé à donner une réponse de principe affirmative à une telle demande.

B e r n , 17. Dezember , ag.

Der Bundesrat hat die Frage einer allfälligen Entsendung schweizerischer Inspektoren nach Korea zur Ueberwachung der Waffenstillstandsbedingungen geprüft, nachdem die kürzliche Unterredung des schweizerischen Gesandten in Washington beim Staatsdepartement vermuten lässt, dass an den Bundesrat ein Gesuch in diesem Sinne gestellt werden wird. Er wäre bereit, eine grundsätzlich zusagende Antwort auf eine solche Anfrage zu erteilen.

(9/5)

3.hi

